



# 協同ショートニュース

2024. 8 . 1 NO. 249



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188  
FAX225-7189

梅雨が終わり本格的な夏が到来しました。皆様はどのようにお過ごしでしょうか。年々夏の暑さが厳しくなり、屋外で行動するだけで熱中症の危険があるほどです。皆様も屋外に出られる際には、熱中症に注意してください。もし「気分が悪い」「頭がフラフラする」等の症状がある時は、無理をせず休息をとってください。

ショートステイでは屋外に出ることはありませんが、適切な空調管理を行い、水分補給も積極的にしていただくことで熱中症を予防しています。また、屋内でも季節を感じていただけるよう『かき氷』や『アイスクリーム』など夏にぴったりのおやつを提供しています。

## 職場体験に来てくれました!(1)

7月2~3日の2日間、祇園東中学校から二名の学生さんが職場体験にきてくれました。

午前は利用者さんと一緒に折り鶴を折りながらコミュニケーションをとって頂き、皆さんもひ孫世代の学生さんと、楽しそうにお話をされていました。

午後は卓上ボーリングに参加されました。ゲームの後には、かき氷作りも体験され、皆さんと一緒に食べていただきました。

(2日目へ続く)



## 折り鶴献納

8月6日の原爆の日にあわせて、ショートでもレクリエーションの一環で千羽鶴を折る取り組みを行いました。

共立病院にある絵碑へ利用者さんと一緒に献納し平和への祈りを込めて手を合わせました。

今後、折り鶴は職員が平和公園に献納させていただきます。



## 職場体験に来てくれました！(2)

2日目は、学生のお二人が考えた『輪投げじゃんけんリレー』を実施しました。

利用者の皆さんから注目される中、一生懸命ゲームのルールを説明してくださいました。

2チームに分かれ、輪投げの輪をどちらのチームが早くリレー出来るか競う競技です。学生のお二人の元気な声掛けのおかげで両チーム白熱した試合になりました。

素敵なゲームを考えていただき、ありがとうございました！

